

Quito, Abril 26, 1965.

Dr. ANTONIO MORALES AGUILERA
Departamento de Farmacología
Universidad Autónoma de San Luis Potosí
Apartado Postal 142
San Luis Potosí, S.L.P., México.

Muy estimado colega:

He recibido la copia que usted ha tenido la gentileza de enviar me de la carta dirigida al Dr. Santander y relacionada con la inclusión de su nombre como Vocal del Comité Organizador del Segundo Congreso Latinoamericano de Farmacología.

Reciba usted una sincera excusa de mi parte porque los colegas doctores Pérez Cirera y Manuel Santander, que recibieron el encargo del Primer Congreso Latinoamericano de organizar el Comité Organizador del Segundo Congreso, no hayan consultado previamente con usted. En todo caso, sirvase interpretar, como es la realidad, el hecho de que su nombre haya sido incluido en el Comité Organizador, es en el afán de honrarle a usted, como merecidamente se debe, y honrar también a la Universidad de San Luis Potosí.

Lamento muy de veras el que usted no haya recibido antes información sobre la realización del Primer Congreso en la ciudad de Bogotá y la constitución de la Sociedad Latinoamericana de Farmacología. Le adjunto algún material informativo y, perdone si también de mi parte me atrevo a pedirle pensara en la conveniencia de no privar a una Sociedad que ya cuenta con la mayoría de los farmacólogos latinoamericanos, de su brillante colaboración.

Con un cordial saludo, quedo de usted

Su affmo.

Dr. Plutarco Naranjo
PRESIDENTE